

Ärzte bedanken sich bei Lonza

WALLIS | Aufgrund der COVID-19-Pandemie bekundeten auch die Walliser Ärzte Mühe, genügend Grippeimpfstoffe für ihre Risikopatienten zu beschaffen. In der Folge wurde die Walliser Ärztesgesellschaft VSÄG bei Lonza vorstellig – mit Erfolg. Lonza Visp stellt der Walliser Ärzteschaft einen Teil der für ihre Belegschaft vorgesehenen Impfungen zur Verfügung, wie die VSÄG am Freitag mitteilte. In der Mitteilung bedankten sie sich gleichzeitig beim Werk «für die Solidarität Ihrer Angestellten» sowie bei allen Partnern, die mithelfen, die momentane Krise zu meistern. **wb**